



**PENGARUH RASIO *EARNING PER SHARE* (EPS),
PRICE EARNING RATIO (PER), *RETURN ON ASSETS*
(ROA) TERHADAP HARGA SAHAM**

(Studi Kasus Pada Perusahaan Sektor Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek
Indonesia Periode 2007-2009)

SKRIPSI

Untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi
pada Universitas Negeri Semarang

oleh

ARI ARDIYANTO NUGROHO
7350406600

**JURUSAN MANAJEMEN KEUANGAN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG
2011**

SARI

Nugroho, Ari Ardiyanto. 2011. Pengaruh Rasio *Earning Per Share* (EPS), *Price Earning Ratio* (PER), *Return On Assets* (ROA) Terhadap Harga Saham (Studi Kasus Pada Perusahaan Sektor Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2007-2009). Skripsi Jurusan Manajemen Keuangan, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing : I. Dr. Widiyanto, MM, M.BA, II. Dorijatun Prihandono, SE, MM

Kata Kunci : Harga Saham, EPS, PER, ROA

Bagi investor informasi tentang *Earning Per Share* (EPS), *Price Earning Ratio* (PER) dan *Return On Assets* (ROA) menjadi kebutuhan yang sangat mendasar dalam kebutuhan pengambilan keputusan dalam membeli saham. Oleh karena itu peneliti tertarik melakukan penelitian tentang Pengaruh *Earning Per Share* (EPS), *Price Earning Ratio* (PER) dan *Return On Assets* (ROA) terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Perbankan di BEI pada tahun 2007-2009. Tujuan dari penelitian ini untuk menguji pengaruh rasio EPS, PER dan ROA secara simultan dan secara parsial terhadap harga saham pada perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan *go public* (emiten) sektor perbankan yang sahamnya tercatat di BEI periode Januari 2007 sampai Desember 2009. Sampel penelitian diambil berdasarkan teknik *purposive sampling*. Dalam penelitian ini yang menjadi sampel penelitian adalah sebanyak 16 perusahaan perbankan. Analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian diketahui bahwa secara simultan variabel EPS, PER dan ROA berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham, hal ini dapat dilihat $F_{hitung} = 62,209$ dengan nilai probabilitas sebesar $0,000 < 0,05$. Dengan koefisien determinasi simultan sebesar 79,6%. Secara parsial variabel EPS berpengaruh terhadap harga saham. Dengan koefisien determinasi simultan sebesar 43,14%. Variabel PER berpengaruh terhadap harga saham dengan koefisien determinasi simultan sebesar 10,4%. Variabel ROA tidak berpengaruh terhadap harga saham.

Dapat disimpulkan bahwa Secara simultan variabel EPS, PER dan ROA berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham dan secara parsial variabel EPS dan PER berpengaruh terhadap harga saham dengan variabel yang paling dominan adalah EPS yaitu sebesar 43,14%. Hasil penelitian bagi investor bila menanamkan modalnya dapat menggunakan variabel EPS dan PER sebagai acuan dalam membeli saham. Bagi perusahaan, dengan memperhatikan dan meningkatkan rasio EPS dan PER dapat menarik minat investor untuk berinvestasi, maka akan meningkatkan harga saham.